

# Neuer Vorsitzender bei der Verkehrswacht

Michael Krause übernimmt den Posten von Wolfgang Langer – Geschäftsführer heißt Christian Kellner

Von Günther Breutel

**Braunlage.** Wachwechsel bei der Verkehrswacht Harz, Braunlage und Umgebung: Michael Krause wurde auf der Jahreshauptversammlung als Erster Vorsitzender gewählt. Er übernimmt den Staffelfstab von dem langjährigen ersten Vorsitzenden Wolfgang Langer.

Für Michael Krause ist die Führung der Verkehrswacht kein Neuland, denn seit vielen Jahren amtierte er als Geschäftsführer. Für ihn rückt Christian Kellner als neuer Geschäftsführer nach. Der Polizeibeamte der Braunlager Station arbeite schon seit dem Sommer des vergangenen Jahres in der Vorstandsarbeit mit. Die beiden anderen Vorstandsmitglieder Sven Langer als zweiter Vorsitzender und Carsten Adam als Schatzmeister stellten sich zur Wiederwahl.

## Seit 40 Jahren

Der bisherige Vorsitzende Wolfgang Langer hatte schon frühzeitig bekannt gegeben, dass er bei der anstehenden Vorstandswahl nicht mehr kandidieren würde. So konnten die Weichen für die Neuwahl rechtzeitig gestellt werden. Seit 40 Jahren gehört Langer der Verkehrswacht an und leistete dabei 30 Jahre lang Vorstandsarbeit. Im Jahr 2003 wurde er zum ersten Vorsitzenden



Der neue Vorstand mit dem zweiten Vorsitzenden Sven Langer, Schatzmeister Carsten Adam, erstem Vorsitzenden Michael Krause und dem Geschäftsführer Christian Kellner (von links).  
Fotos: Breutel, GZ-Archiv

gewählt. Er habe in diesen Jahren viel bewegt, hieß es auf der Versammlung. Anerkennende Worte gab es von den Ratsmitgliedern Cornelia Ehrhardt (CDU) und Wolfgang Langer (Bürgerliste) sowie von Kämmerin Martina Peine.

Besonders Ehrenmitglied Karl Günther Fischer, der die Verkehrswacht auch viele Jahre geleitet hatte, lobte die Arbeit des scheidenden Vorsitzenden. Fischer wurde auf der Jahreshauptversammlung zudem für seine 50-jährige Mitgliedschaft geehrt, er erhielt das goldene Ehrenzeichen.

Bevor Wolfgang Langer die Geschäfte an Michael Krause übergab, dankte er seinen Vorstandsmitgliedern und seinen beiden Enkelsöhnen für die langjährige Unterstützung. Letztere hätten ihm viele gute Ratschläge beim Erlernen der IT-Technik gegeben, die er besonders bei der Erstellung des jährlich erscheinenden Vereinshefts „Aktuell“ benötigt habe.

Ein Einschnitt in der Vereinsarbeit war die Aufgabe der Geschäfts-



Wolfgang Langer

räume im ehemaligen Kreishaus Kolliestraße. Das vorhandene Mobiliarium und die Ausstattung der Verkehrswacht wurden vorerst in einem Raum der Polizeistation in Bad Harzburg untergebracht. Das Provisorium ist jedoch bald Vergangenheit, denn neue Räumlichkeiten kann die Verkehrswacht im April beziehen, die ihnen die Städtischen Betriebe Braunlage zur Verfügung stellen.

Das Jahresprogramm der Verkehrswacht weist bekannte Termine auf: So wird es wieder eine Spielzeug- und Fahrradbörse geben, sie findet am 30. März im Gemeindehaus der evangelischen Kirche statt. Dazu kommt am Himmelfahrtstag der Präventionstag zur Reduzierung der Motorradunfälle im Harz an der Aral-Tankstelle, das Jugendfahrradturnier der Braunlager Schulen, das

## AUF EINEN BLICK

- **Name:** Verkehrswacht Harz Braunlage und Umgebung
- **Vorstand:** Erster Vorsitzender Michael Krause, Zweiter Vorsitzender Sven Langer, Geschäftsführer Christian Kellner, Schatzmeister Carsten Adam.
- **Mitglieder:** 85, Vorjahr 85
- **Vorhaben 2019:** Fortsetzung der verkehrserzieherischen Arbeit
- **Ehrungen:** Karl Günther Fischer für 50 Jahre Mitgliedschaft.
- **Kontakt:** Michael Krause, Telefon (0 55 86) 9 62 80 33 GB

Schulanfängerprogramm, die Ferienpassaktion und das Verhaltenstraining am Schulbus der fünften Klassen. Auch das Geschwindigkeitsdisplay soll wieder aufgebaut werden.

Da Schatzmeister Carsten Adam über eine sehr gute Kassenlage informierte, steht den angepeilten Aufgaben in diesem Jahr auch finanziell nichts entgegen.



Michael Krause (l.) ehrt Karl Günther Fischer mit dem goldenen Ehrenzeichen.